

# El Ovallino

## ASESINATO DE AGUSTINA Y SU PADRE

# RATIFICAN SENTENCIA DE PERPETUA PARA “EL CHUMA”

La Corte confirmó la sentencia del Tribunal Oral en lo Penal de Ovalle a presidio perpetuo simple, más 25 años de cárcel, contra Miguel Vega Pérez por el doble homicidio ocurrido en Ovalle en enero del 2022 y que causó impacto en la comuna y el país.

06

### ENTREGAN RECOMENDACIONES

5 CASOS DE LISTERIOSIS EN LA REGIÓN ESTE AÑO

04

### EN LA COMUNA DE OVALLE

DENUNCIAS DE NEGLIGENCIA GOLPEAN AL HOSPITAL

03



INVITAN A ADULTOS MAYORES A PARTICIPAR DE CAMPEONATO DE CUECA 07

### ADVIERTE LA SOCIEDAD AGRÍCOLA DEL NORTE

CHILE PODRÍA PERDER SELLO DE “LIBRE DE MOSCA DE LA FRUTA” 05

### SENSACIÓN DE DESPROTECCIÓN

VECINOS DEL SECTOR EL OLIVO DENUNCIAN OLA DE ROBOS 02